

Mitteilung an die Medien

Ganztageskinderkrippe „TIROLER Sprossen“ feierlich eröffnet

Mit der Eröffnung der Ganztageskinderkrippe „TIROLER Sprossen“ am 24. November setzen TIROLER VERSICHERUNG und Tiroler Sparkasse ein Zeichen für Vereinbarkeit und moderne Arbeitswelten.

Ganztägig, ganzjährig und mit individuell anpassbaren Betreuungsmodellen – die Ganztageskinderkrippe „TIROLER Sprossen“ der TIROLER VERSICHERUNG und der Tiroler Sparkasse wurde am 24. November offiziell eröffnet. Seit September werden elf Kinder von eins bis zum Kindergartenalter dort liebevoll betreut.

„Optimale Rahmenbedingungen in allen Lebensphasen – das ist das Leitmotiv unserer Personalpolitik. Eine eigene Kinderkrippe war für uns daher ein naheliegender Schritt. Damit schaffen wir die Voraussetzung für Entscheidungsfreiheit und Gleichberechtigung. Alle unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die nach der Karenz zurückkehren, können nun in unmittelbarer Nähe zu ihrem Arbeitsplatz eine qualitativ hochwertige Kinderbetreuung in Anspruch nehmen. Besonders wichtig war uns dabei ein flexibles Betreuungskonzept und ein ganztägiges Angebot“, erklärt Isolde Stieg, Vorstandsdirektorin der TIROLER VERSICHERUNG.

Gemeinsam mit der Tiroler Sparkasse als gleichwertige Partnerin und der Volkshilfe Tirol, Trägerin und pädagogische Leitung, entstand eine moderne Einrichtung, zentral in der Innenstadt gelegen. Für die Kinderkrippe wurden eigene, helle Räumlichkeiten direkt neben der Zentrale der TIROLER VERSICHERUNG geschaffen – mit Garten und Spielplatz. Insgesamt stehen zwölf Ganztagesplätze zur Verfügung, inklusive Mittagsangebot.

„Gerade in Zeiten, in denen Flexibilität und Verlässlichkeit für berufstätige Eltern essenziell sind, ist eine betrieblich organisierte Kinderbetreuung ein starkes Zeichen. Die enge und vertrauensvolle Kooperation mit der TIROLER VERSICHERUNG war dabei ein entscheidender Erfolgsfaktor. Gemeinsam konnten wir ein Umfeld schaffen, das nicht nur den Kindern zugutekommt, sondern auch Eltern entlastet“, so Karin Svoboda, Vorständin der Tiroler Sparkasse.

Flexibel, modern, familienfreundlich

Die Kinderkrippe TIROLER Sprossen verfolgt ein ganzheitliches, kindzentriertes und beziehungsorientiertes Konzept. „Im Mittelpunkt steht das Kind, das aktiv seine Entwicklung mitgestaltet. Unsere Aufgabe ist es, die Kinder zu begleiten und Beziehung, Selbstwirksamkeit und Neugier zu fördern“, erklärt Kerstin Egger von der Volkshilfe Tirol, „Lernen geschieht im Alltag, im freien Spiel, durch Bewegung, Beziehung und Sinneserfahrungen. Ziel ist es, Kinder in ihrer Persönlichkeitsentwicklung zu stärken und ihnen eine Umgebung zu bieten, in der sie sich sicher, wertgeschätzt und zugehörig fühlen.“

Politische Unterstützung und gesellschaftliche Bedeutung

Auch seitens der Politik wird das Projekt begrüßt:

„Eine echte Win-Win-Situation – das ist die betriebliche Kinderbetreuung. Mit der gemeinsamen Kinderkrippe setzen TIROLER VERSICHERUNG und Tiroler Sparkasse ein starkes Zeichen für die Vereinbarkeit von Beruf und Familie und stärken gleichzeitig die Fachkräftebindung. Wir fördern als Land Tirol bewusst derartige Initiativen, damit immer mehr Betriebe eigene Betreuungsangebote ins Leben rufen. Denn sie zeigen, wie die moderne Arbeitswelt aussieht: partnerschaftlich, vorausschauend und mit einem klaren Bekenntnis zur Familie“, erklärte Bildungslandesrätin Cornelia Hagele bei der Eröffnungsfeier.

Vizebürgermeisterin Elisabeth Mayr ergänzt: „Was besonders wertvoll ist, gehört in besonders erfahrene Hände – und mit der Volkshilfe als Trägerin ist diese Kinderkrippe in den besten Händen. Die TIROLER und die Tiroler Sparkasse zeigen, was verantwortungsvolle Arbeitgeber ausmacht: Sie denken Vereinbarkeit von Familie und Beruf von Anfang an mit – ohne Zurufe von außen. Dieses Projekt ist rundum gelungen, zentral gelegen und ein echtes Herzstück für Innsbruck.“

Bild: TIROLER-Vorstandsdirektorin Isolde Stieg, Tiroler-Sparkasse-Vorständin Karin Svoboda, Landesrätin Cornelia Hagele, Vizebürgermeisterin Elisabeth Mayr und Kerstin Egger von der Volkshilfe bei der feierlichen Eröffnung.

Bildnachweis: TIROLER/Rainer

Bild 2: Einmal ausprobieren: Die Vorstandsduos von TIROLER VERSICHERUNG (Isolde Stieg ganz links, Franz Mair ganz rechts,) und Sparkasse (Karin Svoboda und Patrick Götz - Mitte) beim Lokalaugenschein in der neuen Ganztageskinderkrippe.

Bildnachweis: TIROLER/Raggl

Weitere Infos und Rückfragen:

Sylvia Ainetter

sylvia.ainetter@tiroler.at

0512 5313 1351 bzw. 0676 8282 8351